

Les ateliers

la voie de la beauté
au service
de l'annonce de la foi



Une proposition du Service Diocésain
de la Catéchèse et du Catéchuménat



L'Eglise considère que l'annonce du Ressuscité, pour atteindre le cœur humain, doit resplendir de bonté, de vérité et de beauté. En ce sens, il est bien que chaque catéchèse prête une attention spéciale à 'la voie de la beauté.'

Directoire pour la catéchèse, n°108

2 façons de s'inscrire :

en complétant le coupon-réponse ci-dessous

OU

en cliquant sur ce lien :

<https://forms.gle/C6FPxHkPhKa3J8d39>

Mr / Mme _____

Paroisse : _____

PARTICIPERA à la journée ATELIERS du :

Samedi 16 mars

OU

Jeudi 11 avril

ATELIERS CHOISIS :

Choix n°1 : _____

Choix n°2 : _____

Coupon à renvoyer à :

Service diocésain de la catéchèse

103 rue d'Amiens - 62000 Arras

ou par mail : ***catechese@arras.catholique.fr***

Une journée pour nourrir notre manière d'être catéchète en participant à un atelier d'expérimentation et de découverte d'outils et de techniques différents.

Une proposition pour toutes les personnes engagées en paroisse, dans un mouvement, en école catholique, dans un groupe de partage de la Parole, auprès d'enfants, de jeunes ou d'adultes...

Samedi 16 mars

9h30 - 16h

à Béthune

(maison Marthe et Marie, rue d'Aire)

OU

Jeudi 11 avril

9h30 - 16h

à Béthune

(maison Marthe et Marie, rue d'Aire)

2 ateliers, au choix, à vivre au cours de la journée
(sauf l'atelier n°5 qui se déroule sur la journée complète) :

Chacun amène son pique-nique pour le midi

Participation aux frais : 2 €

**Une invitation
à diffuser largement autour de vous !**



ATELIER

1

Dire Dieu avec des fleurs

Dieu nous parle ! Pour souligner Sa Parole, nous aider à la comprendre, à le prier, lui rendre grâce, nous fleurissons l'église ou nos différents lieux sur lesquels nous prions. Les fleurs messagères de la Création de Dieu, deviennent notre prière communautaire, notre offrande, notre louange à Dieu.



ATELIER

2

Dire Dieu avec des marionnettes

Jésus parlait en parabole, pourquoi ne pas « parler en marionnettes ». A son origine « petite Marie », l'inscription dans l'histoire religieuse et la catéchèse de la marionnette fait partie de nos traditions. A tous les âges, elles touchent l'imagination et la sensibilité, et atteignent l'intériorité des cœurs. Venez découvrir comment leur mise en scène devient une forme de catéchèse au service de l'enseignement biblique et de l'annonce de la foi.



ATELIER

3

Dire Dieu par l'art

Quelle place pour la créativité en catéchèse ?

Prenons le temps de nous asseoir, de regarder, prier, partager, écouter ce que l'Esprit Saint nous dit, lui qui « continue de susciter chez les hommes la soif de Dieu et dans l'Eglise une nouvelle ferveur, de nouvelles méthodes et de nouvelles expressions pour annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus Christ ». Proposition d'un temps d'expérimentation : A la source de l'Evangile réalisation d'un vitrail pour dire sa Foi.



ATELIER

4

Quand la Parole prend corps

(uniquement le 11 avril)

C'est une invitation à entrer dans un récit biblique par le rythme, le chant et le geste. C'est accueillir la Parole de Dieu avec tout son être et la laisser nous façonner. C'est à la portée de tous !



ATELIER

5

Oasis : un outil au service des catéchistes et accompagnateurs **(uniquement le 16 mars)**

Le Service national pour la Catéchèse et la Catéchuménat a produit un outil décliné en 28 numéros destiné aux catéchistes et accompagnateurs en catéchuménat pour leur permettre d'approfondir les fondamentaux de la foi, nourrir leur vie spirituelle et les soutenir dans leur mission.

Prenons le temps de la (re)découvrir, de voir comment l'utiliser, combien elle peut être un support de formation simple et accessible à tout catéchiste ou accompagnateur !